

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian yang penulis lakukan di kelas IX-C dan kelas IX-G SMPN 1 Jiput Kec. Jiput Kab. Pandeglang Banten pengaruh penggunaan metode Ceramah terhadap hasil belajar siswa pada mata pelajaran PAI materi meyakini hari akhir dan mengakhiri kebiasaan buruk, maka penulis dapat menyimpulkan sebagai berikut:

1. Bahwa hasil penelitian pengaruh metode ceramah terhadap hasil belajar siswa pada mata pelajaran PAI materi meyakini hari akhir dan mengakhiri kebiasaan buruk di SMPN 1 Jiput. Ditunjukkan dari hasil perolehan pengujian hipotesis menggunakan uji paired sampel t test berdasarkan keputusan dalam uji t test yaitu jika signifikansi (2-tailed)  $< 0,05$  maka  $H_0$  ditolak dan  $H_a$  diterima dan jika nilai signifikansi (2-tailed)  $> 0,05$  maka  $H_0$  diterima dan  $H_a$  ditolak. Berdasarkan uji t test pada *Pre-test* dan *Post-test* kelas eksperimen dan kelas kontrol. Berdasarkan uji t test pada *Pre-test* dan *Post-test* kelas eksperimen diperoleh signifikansi (2-tailed) sebesar 0,000 dan kelas kontrol diperoleh signifikansi (2-tailed) sebesar 0,000. Maka hal ini menunjukkan bahwa terdapat pengaruh yang positif dan signifikan

2. terhadap perbedaan perlakuan yang diberikan terhadap kelas eksperimen dan kelas kontrol.
3. Hasil belajar siswa pada kelas IX-C dan IX-G pada mata pelajaran PAI materi meyakini hari akhir dan mengakhiri kebiasaan buruk di SMPN 1 Jiput, hasil pemahaman siswa dalam belajar. Sebelum menggunakan metode ceramah plus diskusi dalam kegiatan pembelajaran masih rendah. Hal ini dibuktikan dengan nilai rata-rata hasil belajar siswa sebelum menggunakan metode ceramah plus diskusi, untuk nilai rata-rata hasil belajar kelas eksperimen sebesar 58,62 dan untuk kelas kontrol nilai rata-rata hasil belajar sebesar 60,77

## **B. Saran-Saran**

Berdasarkan simpulan hasil penelitian di atas, maka peneliti menyampaikan beberapa saran-saran yang dianggap penting untuk meningkatkan hasil belajar siswa agar memenuhi kriteria yang diharapkan dan mencapai tujuan pembelajaran. Adapun saran-saran yang ingin disampaikan yaitu kepada:

### **1. Bagi Guru**

Diharapkan guru dapat melaksanakan proses pembelajaran menggunakan metode ceramah plus diskusi dikarnakan dengan menggunakan metode tersebut selain hasil belajar siswa meningkat

metode ceramah plus diskusi ini dapat memberikan ruang terhadap siswa untuk berinteraksi dan saling membantu satu sama lain.

## 2. Bagi Peneliti

Para peneliti harus lebih maksimal dalam melakukan penelitian dan harus lebih meningkatkan kinerja penelitiannya. Peneliti harus melakukan dengan baik dan meningkatkan serta mengevaluasi hasil penelitiannya dalam bentuk tulisan agar penelitian selanjutnya lebih baik lagi.